

El secretario xeral de Emigración visitó a distintas autoridades de la Isla y se reunió con los gallegos

Galicia busca intensificar su presencia en Cuba ante el nuevo escenario que se abre

El secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, acompañado por el director de Internacionalización del Instituto Gallego de Promoción Económica (Igaape), Abel Veiga Copo, llevó a cabo contactos institucionales con diversos responsables ministeriales del Gobierno cubano en su primera jornada del viaje oficial que realizó recientemente a la Isla, en los que estuvo acompañado por el embajador de España, Juan Francisco Montalbán. La Xunta busca intensificar su presencia en Cuba ante el nuevo escenario que se abre.

Rodríguez Miranda también encabezó, junto al embajador Montalbán, el acto de la toma de posesión de la Junta Directiva de la Federación de Sociedades Gallegas (FSG) de Cuba, que por tercer mandato consecutivo encabezará Sergio Toledo.

Después de su estancia en Cuba, el secretario xeral de Emigración recaló en Canadá, donde firmó sendos convenios, en Toronto y en Montreal, para facilitar los trámites para la obtención de la tarjeta sanitaria 'Galicia Saúde Exterior'.

Págs. 5 a 7



Antonio Rodríguez Miranda, el embajador Montalbán y otras autoridades consulares, junto a Sergio Toledo —4º por la izda.— y la nueva directiva de la Federación de Sociedades Gallegas en Cuba, durante la toma de posesión.

Miranda firmó convenios para la tarjeta 'Galicia Saúde Exterior' con el Club Hispano de Toronto y el Centro Gallego de Montreal

El director general visitó Bélgica y Holanda

Miras entregó la Medalla de Honor de la Emigración a Antonio Navarro

El director general de Migraciones, Aurelio Miras Portugal, realizó la semana pasada un viaje a Bélgica, donde entregó la Medalla de Honor de la Emigración a Antonio Navarro, quien a lo largo de sus más de 30 años residiendo en Bélgica siempre ha mostrado su com-

promiso con la colectividad. Miras también mantuvo un encuentro con los miembros del Consejo de Residentes Españoles (CRE) en ese país y visitó la Sociedad Hispano-Belga de Ayuda Mutua. En otra jornada, visitó Amsterdam.

Pág. 16

El plazo para solicitarlas finaliza el 15 de abril

El Principado convoca las ayudas individuales para los asturianos en el exterior

Los asturianos y sus descendientes que tengan previsto solicitar las ayudas individuales que concede la Consejería de Presidencia del Principado en su modalidad de 'anticipado de gastos' disponen de plazo hasta el 15 del mes de abril, inclusive, para presentar las

solicitudes, después de que el Boletín Oficial del Principado de Asturias (BOPA) del sábado 31 de enero, recogiese la aprobación de la convocatoria. La Consejería de Presidencia destinará un importe global de 374.775 euros.

Pág. 13

El Diario Oficial de Galicia publica varias ayudas de Emigración

El Diario Oficial de Galicia (DOG) publicó el miércoles 28 de enero la convocatoria de la Secretaría Xeral de Emigración de las subvenciones para comunidades gallegas en el exterior para gastos de funcionamiento y para proyectos de actuación dirigidos al cumplimiento de sus fines en las áreas sociales, de juventud, formativas y culturales. El DOG también ha publicado las convocatorias para el programa 'Conecta con Galicia' y para participar en 'Escuelas Aберtas'.

Pág. 8

SUMARIO

9 La Axencia Tributaria dispone de 26 asesores para los pensionistas retornados

17 Un total de 209.768 andaluces en el exterior podrán votar el 22 de marzo

19 El Rey resalta la "humanidad" de emigrantes y exiliados durante el Holocausto



Nuestras direcciones en internet

www.cronicasdelaemigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonelmundo.com

madridenelmundo.com